

QUAI 36

LE COLLECTIF

Q__36



Fondé en 2013 par un groupe d'amis originaires de Paris et sa banlieue, en référence au quai de la Gare du Nord qu'ils empruntaient autrefois dans leurs trajets quotidiens, le collectif Quai 36 souhaite promouvoir l'art urbain en réunissant acteurs publics et privés dans une démarche de revalorisation de l'espace public.

Un nom, notre histoire

Nous sommes un collectif de 16 amis, jeunes et professionnels, passionnés par l'envie de créer des espaces de dialogue.

Le Quai 36, pour nous, c'est celui des trains de surface, connectant la banlieue et ses villes, liant ses individus à Paris. C'est celui de la Gare du Nord, temple ouvert du voyage, porte ouverte vers la banlieue, nous connectant avec la France et l'Europe. C'est parce qu'elle a nourri nos parcours et notre rapport à la ville, c'est parce qu'elle nous inspire, que nous avons nommé notre collectif Quai 36 et c'est dans ce temple qu'est né notre premier projet « Art Résidence ».

Notre collaboration à l'opération « Changer de regard sur les migrations »

C'est parce que nous sommes d'abord des citoyens du monde, et aussi de profonds optimistes, que c'est avec conviction et une joie immense que nous nous sommes mobilisés, avec 15 street artistes, afin de participer de cette merveilleuse aventure qui a pour ambition de nous ramener à l'essentiel : notre humanité dans sa bienveillance !

Nous suivre

www.quai36.org

 [Quai 36](https://www.facebook.com/Quai36)

 [@quai36](https://www.instagram.com/quai36)

 [@quai_36](https://twitter.com/quai_36)